
Empresa

Vía Célere se expande en Portugal: levantará 60 viviendas en Oporto

La promotora entró en territorio luso el pasado septiembre con el lanzamiento de su primera promoción en Lisboa, donde construirá 276 viviendas.

EjePrime
27 feb 2018 - 11:19



Vía Célere expande su presencia en Portugal. Después de entrar en territorio luso el pasado año, con una promoción en Lisboa, la promotora viaja ahora al norte del país, a Oporto. La inmobiliaria española levantará 60 viviendas en un suelo propio.

La compañía presidida por Juan Antonio Gómez-Pintado **lanzar**á esta promoción en un solar de **6.144 metros cuadrados que pasó a formar parte de Vía Célere tras la fusión con Dospuntos**. El proyecto se realizará en Lordelo do Ouro, un barrio que se encuentra a cuatro kilómetros del centro de la ciudad, según *El Economista*.

La promoción de Vía Célere en Oporto refuerza la apuesta, no sólo de la inmobiliaria de Gómez-Pintado, sino del mercado inmobiliario español por Portugal. **“Es el momento adecuado para avanzar con el desarrollo de nuevos proyectos en Portugal**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/via-celere-se-expande-en-portugal-levantara-60-viviendas-en-oporto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

. Por su crecimiento económico sostenido y la creciente confianza y capacidad de compra de sus consumidores, en un entorno de mayor acceso a la financiación y bajos tipos de interés, el mercado luso supone una oportunidad para la inversión inmobiliaria”, destacó en la presentación del proyecto en Lisboa el presidente de Vía Célere.

La promoción lisboeta dará inicio durante el segundo semestre de este año y se articulará en cuatro fases. En la primera fase, se realizará el desarrollo de una superficie residencial de 15.800 metros cuadrados edificables en la que se construirán hasta 120 viviendas plurifamiliares. El suelo de este proyecto también proviene de Dospuntos.